

## 《一日目》



これはつり橋の様子です。  
すごく揺れていて怖かったです。  
ここのお寺のような施設は、  
とても派手で、面白かったです。



これは奮起湖の様子です。  
昔ながらの街並みが残っていて、  
お土産もたくさんあって、  
楽しかったです。



これは一日目の夕食の様子です。  
日本に似た料理が出てきて、  
びっくりしました。  
とてもおいしかったです。

## 《二日目》



これは、朝の雲海です。  
標高がとても高く、  
寒かったけど、その分とても  
きれいな雲海を見ることが  
できました。



これは、茶摘みの様子です。  
学校の子が摘み方を教えてくれ  
て、とてもやさしかったです。



これは餅つきの様子です。  
学校の子たちと集まって、やりま  
した。つくのが重くて、とても難  
しかったけど、とてもおいし  
かったです。

## 《三日目》



これは、台湾の子が披露してくれ  
たリコーダーです。小学生なの  
に、アルトコーダーと、ソプラノ  
リコーダーをどちらも吹いてい  
て、凄いなと思いました。



これは、カチャーシーの様子で  
す。台湾の方は一緒に楽しそうに  
踊ってくれて、とてもフレンド  
リーだなと思いました。



これは、三日目の夕食の小籠包で  
す。お酢と醤油をかけて、オリジ  
ナルのタレをつくりました。小籠  
包だけじゃなく、スープや、デ  
ザートのようなものもあって、と  
ても美味しかったです。

## 《四日目》



これは、龍山寺です。  
このお寺にはポケモンのモチーフ  
になった魚の像がありました。



これは、国立中正紀念堂です。  
ここには、蒋介石という、中華民  
国初代総統の大きな銅像がありま  
した。



これは、四日目の昼食の様子で  
す。自分で好きな野菜やお肉、  
タレをかけて、焼いてくれます。  
とてもおいしかったです。

## 《感想》

私はこの台湾研修に行って、日本とは違う、ほかの言語や習慣、文化について、たくさん知ることができました。私が台湾でびっくりしたことは、台湾の学校は、二つの教科を一時間で行っていたことです。日本の学校は違って、凄くびっくりしました。それに、台湾は小学生でアルトリコーダーを吹いていて、凄く驚きました。日本では中学生で習うので、台湾はとても進んでるなと思いました。また、雲海など、とてもきれいな景色を見ることができて、よかったです。私はこれから、自分の国じゃなくて、色々な国の人と、その国によって、文化や習慣、食事など、自分の国とは違うところがたくさんある多いうことを大切にしていきたいと思いま

					恩納小学校5年		大城		ひなた												
	私	が	こ	の	台	湾	研	修	で	分	か	っ	た	こ	と	は	、	2	つ		
	あ	り	ま	す	。																
	ま	ず	ひ	と	つ	目	は	、	沖	縄	と	台	湾	は	、	と	て	も	近		
	い	け	れ	ど	、	文	化	や	食	事	が	全	然	違	う	と	い	う	こ	と	
	で	す	。	は	じ	め	は	、	台	湾	と	沖	縄	は	あ	ま	り	遠	く	な	
	い	し	、	あ	ま	り	違	い	は	な	い	と	思	っ	て	い	た	け	れ	ど	、
	台	湾	に	行	っ	て	み	た	ら	、	沖	縄	に	は	な	い	も	の	も	た	
	く	さ	ん	あ	っ	た	り	、	食	べ	物	の	味	付	け	も	全	く	違	く	
	て	、	び	っ	く	り	し	ま	し	た	。										
	ふ	た	つ	目	は	、	台	湾	の	小	学	校	は	、	日	本	で	は	中		
	学	生	が	や	る	楽	器	を	吹	い	て	い	た	り	、	一	つ	の	授	業	
	で	二	つ	の	教	科	を	し	て	い	た	り	し	た	こ	と	で	す	。	日	
	本	で	は	、	中	学	生	に	な	っ	て	か	ら	習	う	、	ア	ル	ト	リ	
	コ	ー	ダ	ー	を	小	学	生	が	吹	い	て	い	て	び	っ	く	り	し	ま	
	し	た	。	そ	れ	に	、	五	年	生	は	理	科	の	学	習	で	、	絵	具	
	や	ク	レ	ヨ	ン	を	使	っ	て	星	の	絵	を	か	い	て	、	図	工	が	
	混	ざ	っ	て	い	た	り	、	六	年	生	は	英	語	の	学	習	で	、	ピ	
	ザ	を	作	っ	て	、	家	庭	科	が	混	ざ	っ	て	い	ま	し	た	。	私	
	の	小	学	校	は	、	混	ざ	っ	て	い	る	こ	と	が	な	い	の	で	、	

